



Ein Blick hinter die Kulissen der Fertigung bei MTH. Hier zu sehen ist eine Hochfrequenz-Schweißmaschine.

55 JAHRE MTH

Fotos: MTH · Redaktion: Julia Georganoudis

In diesem Jahr feiert die MTH ihr 55-jähriges Firmenjubiläum. Seit der Gründung im Jahr 1970 hat sich MTH als ein fester Bestandteil des Schwimmbadmarktes und als leistungsstarker, innovativer Hersteller, Großhändler und Partner des Fachhandels im In- und Ausland etabliert.

DIE MTH wurde 1970 von Heimo S. Herlt in Grünwald bei München gegründet und entwickelte sich rasch zu einem führenden Hersteller und Großhändler im Schwimmbadfachhandel. Das Unternehmen begann mit innovativen Produkten wie Elektroschwimmbadheizern sowie Kartuschenfiltertechnik für private Schwimmbäder. Über die Jahre wurde das Produktportfolio kontinuierlich erweitert, unter anderem mit eigenen Marken wie „Sunny Pool“, „Sunny Flex“ und „Sunny Safe“ sowie durch Ergänzungen namhafter Hersteller wie „Astral-Pool“, Speck Pumpen und anderen. 1977 erfolg-

te die Umwandlung in eine GmbH und der Umzug nach Gilching bei München, wo neben Verwaltung und Vertrieb auch die Produktion sowie Reparatur diverser Schwimmbadtechnik etabliert wurden. Im Jahr 1980 startete MTH die Produktion von Aufstellbecken und PVC-Folien, während 1986 mit der Gründung des Werkes II in Waldkraiburg weitere moderne Fertigungsmöglichkeiten wie Heizkeil- und Hochfrequenzschweißen eingeführt wurden. 2005 wurde das Unternehmen zur MTH AG und trat 2006 der international agierenden Fluidra-Gruppe bei. 2013 fusionierte die MTH AG

mit der Fluidra Deutschland GmbH, wobei die MTH-Fertigungsprodukte weiterhin unter eigenem Markennamen geführt wurden. Zum 1. Januar 2024 begann ein neues Kapitel in der Unternehmensgeschichte: Der Produktionsstandort in Waldkraiburg wurde als MTH GmbH & Co. KG wieder ein eigenständiges und privat geführtes Unternehmen. Unter der Leitung von Frank Fiedler kehrt MTH gemeinsam mit bewährten Mitarbeitern somit zu den traditionellen Stärken zurück, um die Erfolgsgeschichte fortzusetzen.

Die Kernprodukte von MTH umfassen Stahl-



1970 bezeichnete das Geburtsjahr von MTH. Seither wurde das Produktprogramm im Laufe der Jahre kontinuierlich ausgeweitet.



Stahlwandpools, Poolfolien, Skimmertechnik oder Winterabdeckungen: MTH steht für traditionsreiches Handwerk.



Auch die Stahlwandfertigung befindet sich im eigenen Werk im bayerischen Waldkraiburg.

wandbecken, das heißt, sowohl die Stahlwandfertigung als auch die Konfektionierung von PVC-Innenhüllen sowie darüber hinaus diverse Poolabdeckungen wie Solarplanen oder aufblasbare Winterabdeckungen und die Skimmer-Einhängetechnik.

Produkte made in Germany

Die Besonderheit: der Glaube an Qualität made in Germany. Alle Produkte werden immer noch vollständig in Deutschland produziert, im traditionsreichen Werk im bayrischen Waldkraiburg. Das Unternehmen kombiniert sorgfältige Handarbeit mit modernen Ferti-

gungsmethoden, in welche konsequent investiert wird. Im Vordergrund steht bei diesem Gedanken die Qualitätssicherung, welche durch die akribische Manufaktur der Produkte, die zum Teil bis zu 30 einzelne Arbeitsschritte umfasst, gewährleistet werden kann. Viele Mitarbeitende der Produktion weisen hierbei eine sehr lange Betriebszugehörigkeit auf – einige sind hier schon seit 30 Jahren ein Bestandteil der MTH-Familie. Dies bedeutet ein sehr hohes Maß an Erfahrungsreichtum und Know-how, was sich in der Qualität der Produkte niederschlägt. Besonders erwähnenswert ist in diesem Zusammenhang die Stahlwand-

pool-Produktion. Hier gehört MTH zu nur sehr wenigen verbliebenen Unternehmen, welche beide Hauptkomponenten, also sowohl Stahlwand als auch Poolfolie, komplett in Eigenarbeit und in Deutschland anfertigen. **S**

INFO KOMPAKT

MTH GmbH & Co. KG
Geretsrieder Str. 19,
84478 Waldkraiburg,
Tel.: 08638/888890,
www.mth-wkb.de